

# Mit hohem Spaßfaktor

## *Gemeinsames Fußball-Turnier von SV Oberachern und Lebenshilfe*

Achern-Oberachern (gre). Bekannte Fußballer aus der Region und Menschen mit Behinderung in einer Fußballmannschaft: Das gab es beim „Wir-sind-eins“-Fußballturnier in Achern. Hannes Maier, ehemaliger Spieler und Trainer des SV Oberachern, organisierte diese besondere Veranstaltung bereits zum siebten Mal in Kooperation mit der Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern und dem Fußball-Oberligisten vom Waldsee. Das Einmalige an diesem Format: Die sonst so häufig ausgeschlossenen Menschen mit Handicap stehen im Mittelpunkt und schießen Tor um Tor durch die guten Zuspiele von Fußballern wie Gabriel Gallus, Nico Huber, Nicola Leberer (alle SV Oberachern) oder Sinan Gülsoy (ehemals SV Oberachern, jetzt SV Linx).

„Das macht großen Spaß, weil wir in den Gesichtern der Spieler richtige Freude sehen“, sagte der Vorsitzende des SV Oberachern, Ralf Lorenz in der Hornisgrindehalle. Der neue Lebenshilfe-Geschäftsführer Markus Tolksdorf war begeistert von der Stimmung in der Halle und bedankte sich beim SV Oberachern für die Kooperation.

Spontan verlost er unter allen Spielern eine Eintrittskarte zum Bundesligaspiel Borussia Dortmund gegen Eintracht Frankfurt. Strahlender Gewinner wurde Dieter Gräf von der Lebenshilfe. Der treue Fan des SV Oberachern, welcher zu jedem Heimspiel mit seinem bunt geschmückten Fahrrad anreist, darf sich nun auf diesen Fußballabend in Dortmund freuen.